

Seniors et paysages, des nouvelles

Le 22 juin dernier, nous étions une vingtaine de personnes à participer à la balade diagnostic de la Colline du Temple. Nous nous sommes séparés en deux groupes, l'un pour



analyser l'accessibilité de la Colline et l'autre pour le Jardin de la Motte. Les seniors ont pu donner leurs avis. Deux personnes du Parc Naturel Régional, l'association du Jardin de la Motte, deux municipaux, une maîtresse d'école ainsi que M. Morier-Genoud étaient également présents pour faire ce diagnostic. Cet après-midi fructueux nous a permis de faire de nombreuses observations et de compléter celles que nous avons déjà récoltées.

La prochaine rencontre aura lieu **le 5 juillet à 14h, à la Grande salle de Château-d'Ex**, lors de laquelle vous pourrez tout savoir sur les groupes de travail, ce qui a été fait malgré la Covid et ce qui est prévu. Vous pouvez rejoindre en tout temps ces groupes. Nous entendrons également vos avis. Chacun et chacune est bienvenu, nous espérons vous voir nombreuses et nombreux. Un moment convivial clôturera l'après-midi.

Les personnes de contact sont: Eric Fatio, municipal – Maudé Rampazzo, Pro Senectute, 077 520 66 05 – Anastasia Andrey, logistique.
